

qui, de prime abord, semblent peut-être incompatibles. Nous voulons posséder la capacité de nous protéger sans cependant nous sentir obligés de nous doter des armes les plus perfectionnées, et nous souhaitons en même temps le désarmement. Ce désarmement, je le répète, doit faire l'objet d'un accord entre les pays. Il ne doit en aucun cas être unilatéral, ce qui à mon avis serait la pire des choses. Cependant, il existe suffisamment de pays et de personnes dans ces pays qui partagent nos vues pour nous permettre, si nous nous attachons à réaliser ce double objectif, d'accroître très considérablement les possibilités d'une paix mondiale.

Le Canada a déjà pris des initiatives dans ce domaine. De tous les pays, il est celui qui s'est montré le plus assidu dans ses efforts au chapitre du maintien de la paix. Or, cette quête du désarmement n'est qu'une autre facette de cette activité et sera l'un des principaux objectifs du Gouvernement, car un échec à cet égard nous laisserait tous appauvris et le monde lui-même affaibli et certainement dans une situation d'instabilité permanente. Soyez donc assurés que nous ne cesserons de presser les pays de s'entendre sur un désarmement aussi complet que les circonstances actuelles le permettent. Voilà notre objectif. J'espère qu'avec l'aide de groupes comme le vôtre, nous pourrons le réaliser.